

Taekwondo: les regards de la région posés sur Saint-Domingue



La Havane, 1er mars, (RHC).- Une équipe de 8 taekwondokas cubains se rendra prochainement à Saint-Domingue. La capitale de la République dominicaine organise du 7 au 10 mars un tournoi de qualification pour les Jeux Panaméricains de Lima 2019.

Les Cubains prendront part à l'Open G1 qui inclut les poids olympiques. 92 places pour Lima sont en lice dans ce chapitre, 48 pour les messieurs et 44 pour les dames, dans la modalité de combat (KYORUGI)

Les meilleurs athlètes cubains se sont donné rendez-vous à Saint-Domingue. Ils auront à leur tête Rafael Alba, 87 kilos et Glenhis Hernández, sacres champions du monde à Puebla, au Mexique, cela fait six ans.

Chapitre Poomsae ou séquence, le tournoi de Saint-Domingue va octroyer 79 billets pour Lima dont 48 pour des taekwondokas paralympiques.

Ivan Fernández, président de la Fédération cubaine de la discipline, a dit espérer que les taekwondokas de notre pays seront au moins présents dans 5 finales.

Les Cubains s'entraînent à fond en ce moment. Leur préparation inclut l'Open G1 d'Acapulco, au Mexique pour ensuite partir pour Manchester, aux Etats-Unis, siège du championnat du monde du 15 au 19 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/184811-taekwondo-les-regards-de-la-region-poses-sur-saint-domingue>



Radio Habana Cuba